

Lampiran 1

Matrik Penelitian

Nama : Yuyun Indah Sari

Nim : 1510211015

Judul	Rumusan masalah	Variabel	Metode penelitian	Hipotesis sementara	Dosen pembimbing
Keanekaragaman Jenis Lalat Yang Terdapat Di Kawasan Pasar Baru Lumajang	Jenis lalat apa saja yang di dapat di pasar baru Lumajang ? Bagaimana keanekaragaman jenis lalat yang terdapat di kawasan pasar baru Lumajang ? Bagaimana potensi proses dan produk penelitian sebagai sumber belajar Biologi ?	Variabel bebas : keanekaragaman jenis lalat di pasar baru Lumajang . . <ul style="list-style-type: none"> Dalam penelitian ini keanekaragaman adalah keadaan yang berbeda atau mempunyai berbagai perbedaan dalam bentuk atau sifat. keanekaragaman spesies didasarkan pada asumsi bahwa populasi dari spesies-spesies yang secara bersama-sama terbentuk, berinteraksi satu dengan lainnya dan dengan lingkungan dalam berbagai cara menunjukkan jumlah spesies yang ada serta kelimpahan relatifnya. Dalam penelitian 	<ul style="list-style-type: none"> Jenis penelitian : deskriptif kualitatif Data penelitian : <ol style="list-style-type: none"> Jenis lalat yang di temukan di pasar baru lumajang Keanekaragaman jenis lalat yang meliputi spesies Proses dan produk hasil penelitian Sumber data : Dalam penelitian ini sumber data berasal dari pengambilan sample secara langsung, kemudian mengidentifikasi di laboratorium dengan menggunakan bantuan 	-	Dp 1 Novy Eurika S.Si,.M.Pd. Dp 2 Drs.Kukuh Munandar, M.Kes

		<p>ini peneliti ingin mengidentifikasi jenis lalat yang terdapat di dalam lingkungan pasar baru Lumajang Dari spesies, dan family, lalat yang di temukan nantinya. organisme lain seperti lalat. Dalam penelitian ini peneliti ingin melakukan pengambilan sample ke 5 tempat yaitu di tempat pedagang sayur, pedagang buah, pedagang ikan, pedangan daging, dan di tempat pembuangan sampah.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lalat, Lalat merupakan salah satu jenis hewan dari kerajaan Insekta dan dari ordo Diptera yang memiliki genus dan spesies yang terbesar yaitu mencakup 60-70 % dari seluruh spesies Anthropoda. Sehingga tidaklah mengherankan jika jenis-jenis lalat yang ada di muka bumi ini, jumlahnya tidak sekedar ribuan namun diperkirakan bisa mencapai sekitar $\pm 60.000 - 100.000$ jenis lalat. Lalat juga 	<p>buku determinasi dan buku identifikasi serangga. Selain itu sumber data lainnya di ambil dari beberapa jurnal terdahulu.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lokasi dan waktu penelitian :Lokasi pengambilan sampel yang akan di teliti adalah di kawasan pasar baru Lumajang, yang terletak di Jl. Pattimura, Tompokersan, Kecamatan Lumajang, Kabupaten Lumajang, Jawa Timur. Penelitian akan di laksanakan pada bulan Mei 2019 sampai bulan Juni 2019 • Tehnik pengumpulan data : 1.penangkapan lalat, 2. Identifikasi lalat • Instrumen pengumpulan data : <ol style="list-style-type: none"> 1. Buku tulis dan pulpen 2. Kertas perekat lalat 3. Buku identifikasi 4. Buku detrerminasi 5. Jurnal nasional/internasional terkait penelitian • Tehnik penganalisisan 		
--	--	--	--	--	--

		<p>merupakan spesies yang berperan dalam masalah kesehatan masyarakat, yaitu sebagai vektor penularan penyakit saluran pencernaan seperti: kolera, typhus, disentri, tetapi tidak semua species perlu diawasi karena beberapa diantaranya tidak berbahaya terhadap kesehatan masyarakat. Penularan penyakit dapat terjadi melalui semua bagian dari tubuh lalat seperti : bulu badan, bulu pada anggota gerak, muntahan serta faecesnya.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pasar tradisioanal adalah suatu tempat terbuka yang mana di dalamnya terdapat proses transaksi jual beli, dan terdapat kios-kios kecil dan ruko yang berjejeran. Dan system yang di lakukan masih tradisional yaitu dengan sisten tawar menawar. Kabupaten Lumajang merupakan salah satu daerah yang berada di wilayah bagian selatan Propinsi Jawa Timur. 	<p>data :</p> <p>Data yang di peroleh nantinya akan di analisis secara deskriptif dan kualitatif lalu di tampilkan dalam bentuk tabulasi dan foto. Keanekaragaman jenis lalat yang di temukan di kawasan pasar baru Lumajang. Data nantinya akan di tampilkan dalam bentuk tabel.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tehnik pengujian kesahihan data : Dalam penelitian ini peneliti melakukan pengujian kesahihan data dengan menggunakan uji Kredibilitas. pengujian kredibilitas data penelitian dapat di lakukan antara lain dengan perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan dalam penelitian, tringulsi, diskusi dengan teman sejawat, analisis kasus negative, dan member chek. 		
--	--	---	--	--	--

		<p>Kabupaten Lumajang terdiri dari 21 Kecamatan dengan batas-batas wilayah yaitu sebelah utara Kabupaten Probolinggo, sebelah timur Kabupaten Jember, sebelah selatan Samudera Indonesia, dan sebelah barat Kabupaten Malang. Sebagaimana pada umumnya Kabupaten yang berada di daerah selatan, maka Kabupaten Lumajang memiliki potensi yang cukup besar pada sektor pertanian dan pertambangan meskipun belum sepenuhnya dapat dieksploitasi secara optimal. Meskipun peningkatan paling besar berikutnya adalah pada sektor sekunder dan tersier, namun hal itu menunjukkan bahwa sektor tersebut mengalami imbas kenaikan karena disebabkan sektor primer yang semakin berkembang. Wilayah Kabupaten ini adalah 1.790,90 km² , di mana dibagi menjadi 21 kecamatan , 195 desa. Dan</p>			
--	--	---	--	--	--

		7 kelurahan			
--	--	-------------	--	--	--